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　陽春の候となり、会員の皆様には益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。
　皆様には、日頃より工業会活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。１９９９年４
月に発足した当会も２６年目を迎えることが出来ました。これも偏に歴代の会長や役員の方々、また会員皆
様や事務局の方々あってのことと感謝申し上げます。
　工業会設立当時５％だった消費税も今では１０％となり、近時は物価高対策に対する減税のニュースも連
日報道されており、米国による関税政策についても先の見通せない状況です。加えて人材不足や後継者問題
など製造業を取り巻く環境は厳しい状況です。
　こうした中でも群馬県シートメタル工業会では技術の継承・人材育成に力を入れ、設立以来取り組んでま
いりました技能検定では約４００名もの技能士が誕生しております。今後も会員相互の意見を交換しながら
更に充実した活動が出来るように心掛けてまいりますので、引続きのご支援ご協力をお願いいたします。
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株式会社行田製作所

　群馬県シートメタル工業会にお世話になります。株式会社行田製作所の
行田正巳です。群馬県高崎市吉井町矢田に拠点を置く会社です。
　創業依頼、プレス、精密板金加工を行なっています。設計から製造、そして最終的な仕上げまで
一貫した体制を構築しています。エレベーター部品、電機製品組立、自動車部品、産業機械部品、
建築関連部品などを製造しています。
　これからお世話になります、宜しくお願い致します。

　弊社は、１９５５年に自転車発電ランプ部品の冷間鍛造加工で創業以、自動車関連部品の冷間鍛
造加工、冷鍛応用プレス加工を中心に事業を展開してきました。
　数年前よりキュービクル筐体、配電盤、制御盤等の加工を始め、昨年、入会をさせて頂きました。
　この機会に多くの事を学び、共に発展していける事を願っています。今後ともよろしくお願い致
します。

矢内精工株式会社

行田　正巳

矢内　信弘

有限会社中島製作所

　この度、群馬県シートメタル工業会に入会致しました中島製作所の中島義人と申します。弊社は
太田市にて昭和４８年にプレス業として創業を開始した後、板金製造業として５２年になります。
　これからも皆様と共に交流を深め信頼と技術力の向上に努めて参りたいと思いますのでご指導ご
鞭撻のほど宜しくお願い申し上げます。

中島　義人

NEW MEMBERSNEW MEMBERS

NEW MEMBERSNEW MEMBERS

NEW MEMBERSNEW MEMBERS

新規入会会員紹介
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㈱茂木工業所

　　橋本　昌之

　私は㈱茂木工業所で溶接を担当していま
す。この度、技能検定２級に合格したこと
により日々の業務に自信を持つことが出来
ました。
　これもこの様な機会を与えて下さった茂
木社長はじめ、会社の皆様、群馬県シート
メタル工業会関係者の各位に対し、心より
感謝いたします。

島田工業㈱

　　寺澤美佐子

　この度、はじめて機械板金作業２級を受
検致しまして、日頃多くの方々に支えて頂
いている事を実感しました。
　以前は数値制御１級を受験させて頂き、
その際得た知識、技術等を仕事でも生かす
事ができ、今回の技能検定を受験するきっ
かけになりました。
　有資格者の先輩方に経験に基づいたご指
導のもと、万全の体制で試験に臨めたと思
います。
　こうして私が合格する事が出来たのは、
私個人の力ではなく、弊社全体の力だと思
います。
　単に知識や技術を認めて頂けるだけのも
のでなく、多くの方々に支えられている事
を再認識し感謝の気持ちを改めて感じる転
機にもなりました。
　最後に今回の受験機会を与えてください
ました皆様、並びに御指導頂きましたシー
トメタル工業会の皆様に心より感謝致しま
す。

武蔵工業㈲

　　久保田佳夫

　私は、武蔵工業㈲でＣＡＤ及びブランク
工程のスケジューリングを担当しています。
　今回は数値制御タレットパンチプレス板
金作業の１級に挑戦しました。
　２級は何とか取得できましたが、１級と
なるとさらに難度が上がるのでとても不安
でした。
　何度も過去問を解いたり、事前にタレパ

ンの実機で練習することで不安を解消して
いきました。
　諸先輩方のアドバイスもあり、今回も何
とか合格する事ができました。
　今後は、得た知識を業務に活かしつつ、
後進の指導にも努めて参ります。
　最後に、このような機会を与えて下さっ
た皆様に心より感謝申し上げます。

岡部工業㈱

　　清水　友樹

　私は岡部工業でＮＣＴ作業を担当してい
ます。
　図面の見方から割付まで先輩方にご指導
を頂き、今まで以上に理解を深める事が出
来ました。数値タレットパンチプレス板金
２級に無事に合格し、知識も身についてと
てもいい経験になりました。
　これからも身に着いた知識や経験を生か
して会社に貢献していき板金作業1級を目
指して頑張ります。
　今回協力してくれた方々に感謝申し上げ
ます。
　またこのような機会を与えてくださいま
した会社の皆様、群馬県シートメタル工業
会の皆様に心より感謝申し上げます。

㈱アリギス

　　高山　　晟

　私は㈱アリギスで営業と設計を担当して
います。
　今回、板金図面検定１級を受験させてい
ただきました。検定を受験するにあたり、
学科が不安ではありましたが、事前講習会
や社内の勉強会などで先輩方に教えて頂き
合格することができました。今後は今回得
た知識でスキルアップをするとともに、こ
こで勉強をやめず今後も成長をしていきた
いと思います。
　最後になりますが、このような機会を与
えてくださった会社の皆様、並びにシート
メタル工業会関係者各位に心より感謝申し
上げます。

島田工業㈱

　　藤生　明春

　私は、島田工業㈱でプログラム及びＤＸ
推進を担当しています。
　自分の知識と技術の向上のために受検さ
せていただきました。
　毎回、実技はクリアするのですが学科の
８割越えが障壁で今回がのべ７回目の図面
検定挑戦でした。
　勉強を進めるにあたり、あまりにも自分
の知識の無さを痛感し、合格はおろか受検
する資格すらないのではと思うことさえあ
りました。しかしながら会社のサポートや
講習会を通じて少しずつ知識を積み重ねる
ことができました。その結果が今回の合格
につながったのだと思います。
　今後は、図面検定を通じて得た知識を活
かし、少しでも会社に貢献できるよう精進
する所存です。併せて今回の合格を糧とし、
会社全体の士気を高め、社内のＤＸ推進に
励み、更なる自己成長を図るべく日々努力
する所存です。
　最後に、この機会を与えてくださいまし
た島田社長、受検にあたりサポートしてく
ださいました会社の皆様、ご指導ください
ました群馬県シートメタル工業会、関係者
各位に心より感謝いたします。

㈱シンノエパック 

　　高橋　和美
　
　前年の板金図面検定２級に続き、更なる
向上のため１級を受験しましたが内心「本
当に合格できるのか？」と不安の日々のな
か、講習会の受講と業務時間後に先輩に勉
強会をして頂いたことで自信も付き無事合
格することができました。
　今後は更なるスキルアップを目指し、自
身を磨いていきたいと思います。
　最後に、このような機会を与えて下さっ
た新野社長、勉強会でご指導下さった諸先
輩方、群馬県シートメタル工業会の関係者
様に心より感謝申し上げます。

㈱アリギス

　　笠原　　崇

　私の技能検定の１級合格は自分の力だけ
では成し遂げられませんでした。教えて下
さった上司、先輩方や、励まして下さった
仲間がいてこそです。たくさんの方が応援
して下さったお陰で技術と知識をフルに活
かせたからだと感じてます。
　これからは日々の業務で恩返しして行き
ます。

㈱吉田鉄工所

　　亀井　　司

　私は㈱吉田鉄工所でベンダー作業を担当
しています。今回検定を通じて普段の業務
では学ぶ機会が少なかった複雑な形状につ
いての知識、安全作業についてより深く学
ぶことが出来大変良い経験になりました。
今回学んだことを普段の業務で生かし、業
務の質を向上させていきたいと思います。
また、今回学んだ経験を後任の育成に生か
していきたいと思います。
　最後にこのような機会を与えて下さった
会社の皆様並びに群馬県シートメタル工業
会様に感謝いたします。

㈱キーテクノロジー

　　宮前　裕史

　この度、無事に工場板金１級を合格する
事が出来ました。
　前回は焦っていまい失敗してしまったの
で、今回は検定内容のシャーリング加工、
プレス加工の練習を繰り返し、作業時間が
短縮されていき品質も上がっていくことに
達成感を感じ自信に繋がりました。資格の
取得はゴールではなく、手段、通過点だと
考えています。
　更なる飛躍や、検定で学んだことを後輩
の技能向上の為に活かしていきます。
　最後に、このような機会を与えて下さい
ました会社の皆様、群馬県シートメタル工
業会の皆様に心より感謝申し上げます。

武蔵工業㈲

　　金　　康喜

　私は、武蔵工業㈲で切削作業を担当して
おります。
　今回は工場板金２級を受検しました。
　以前はベンダー作業をしておりましたが、
作業から離れ時間も経っており、また学科
などの不安もありましたが会社が受験にあ
たり実技と学科の練習の機会をたくさん設
けて頂いたおかげで無事に合格できました。
　最後にこのような機会を与えて下さった
小林社長ならびにシートメタル工業会、関
係者各位に心より感謝申し上げます。

武蔵工業㈲

　　上岡　隆志

　私は、武蔵工業㈲でベンダー作業を担当
しています。今回は工場板金２級を受験し、
合格することができました。
　講習を受けるなかで、今まで触れること
の無かったシャーリングやスポット溶接機
を学ぶことができ、新たな知識を身に着け
ることが出来ました。今回の技能検定で学
んだことをこれからの業務に活かしていき
たいと思います。
　最後にこのような機会を与えて下さった
小林社長をはじめ会社の皆様、並びにシー
トメタル工業会の皆様に改めて感謝いたし
ます。

武蔵工業㈲

　　桑原　　隼

　私は武蔵工業㈲でベンダーのマシンオペ
レータ―を担当しております。
　全くの初心者から始めた職種でしたので
専門的な知識を広く求められる学科試験に
不安がありましたが、会社で業務終了後に
勉強会を開催してもらった結果、合格する
ことができました。
　得た知識を今後の業務に活用しさらなる
向上を目指していきたいと思います。
　今回、工場板金２級に合格することでき
て大変嬉しく思っています。試験に臨むに
あたり、共に勉強してくれた同僚や指導し
てくれた上司の方に感謝の気持ちでいっぱ
いです。

　最後にこのような機会を与えて下さった
小林社長、会社の皆様、群馬県シートメタ
ル工業会の皆様に改めて感謝を申し上げま
す。

武蔵工業㈲

　　沢山　寛樹

　今回、工場板金２級に合格することでき
て大変嬉しく思っています。試験に臨むに
あたり、共に勉強してくれた同僚や指導し
てくれた上司の方に感謝の気持ちでいっぱ
いです。
　会社でベンダーを担当しているので今回
新たに得た知識を活用していきたいと思い
ます。
　最後にこのような機会を与えて下さった
小林社長、会社の皆様、並びにシートメタ
ル工業会の皆様に改めて感謝を申し上げま
す。

㈱林製作所

　　富澤　勇毅

　私は㈱林製作所でベンダー作業を担当し
ております。
　今回、技能検定を受けるにあたり、先輩
方々の指導のおかげで無事に合格する事が
出来ました。
　今回得た知識を活かし、会社に貢献して
いきたいと思っております。
　最後になりますが、この様な機会を頂き、
ご協力頂いた皆様に心より感謝申し上げま
す。

㈱アリギス

　　林　　伸吾

　私は㈱アリギスで塗装を担当しています。
　塗装業務には中々結び付かせるのは難し
いと思いますが、講義で得た知識をしっか
りと業務に活かして仕事の幅を広げていき
たいと思います。
　最後になりますが、今回このような機会
を与えていただき感謝申し上げます。
　今回の経験で得たものを、少しずつでも
日々の業務に発揮していきたいと思います。

㈱アリギス

　　飯塚　大樹
　
　私は㈱アリギスで生産管理業務を担当し
ております。
　日常の業務での図面を見る機会もありま
すが、図面の読解力が足らず、お客様との
やり取りする中で上手く対応することが出
来ないこともありました。
　そのような中、今回検定を受けさせてい
ただくことになり、シートメタル工業会主
催の講習会を受けさせていただき、先輩方
にも丁寧に教えていただくことで２級に合
格することが出来ました。
　今回教えていただいた知識を日々の業務
に生かし、会社の力になれるように努力を
していきたいと思います。
　最後に、このような機会を与えてくださ
った会社の方々と群馬県シートメタル工業
会の関係者の皆様に感謝申し上げます。

㈱アリギス

　　関根　真人
　
　私は㈱アリギスで溶接を担当しています。
　日々後輩に指導する立場として日頃から
図面の解らない箇所は調べて理解に努めて
いましたがシートメタル工業会の講師の指
導並びに会社の先輩方からの指導により一
層知識の習得に繋げることが出来ました。
　今回図面検定で学んだ知識を職場で活か
し機会があれば１級に挑戦したいと思いま
す。
　最後に、このような機会を与えて頂いた
社長はじめ、群馬県シートメタル工業会の
関係各位心より感謝いたします。

㈱林製作所

　　馬場　　歩
　
　私は㈱林製作所で溶接作業を担当してい
ます。
　図面検定の内容は、日々の業務に関わる
所であり、自身のステップアップにつなが
っていくものだと考えております。
　試験を受けるにあたり、事前講習会や、
社内の勉強会等で指導していただいた事で、
新たな知識を身につける事が出来たと共に、
図面検定という試験に合格できたことをう
れしく思っております。
　最後になりますが、この様な機会を与え
てくださった会社の皆様、並びにシートメ
タル工業会関係者各位に心より感謝申し上
げます。

武蔵工業㈲

　　沢山　寛樹
　
　今回、図面検定２級に合格することでき
て大変嬉しく思っています。試験に臨むに
あたり、一緒に勉強してくれた同僚に感謝
の気持ちでいっぱいです。
　今回の検定で得た知識を自分の仕事に活
かし、更なるスキルアップを目指していき
たいと思います。
　最後にこのような機会を与えて下さった
小林社長、会社の皆様、並びに群馬県シー
トメタル工業会の皆様に改めて感謝を申し
上げます。

武蔵工業㈲

　　桑原　　隼
　
　私は武蔵工業㈲でベンダーのマシンオペ
レータ―を担当しております。
　日々の業務で図面を目にしていますが、
いざ試験勉強を始めると自分でも意識して
見れてなかった部分や理解できていない部
分がたくさんあることに気づかされました。
　会社では勉強会を開催していただき、遅
い時間にもかかわらず理解できるまで指導
してもらった結果、無事に合格することが
できました。
　今後は学んだことを業務に活かしてスキ
ルアップに繋げていきたいと思います。
　最後にこのような機会を与えて下さった
小林社長、会社の皆様、群馬県シートメタ
ル工業会の皆様に改めて感謝を申し上げま
す。

武蔵工業㈲ 

　　深澤　　虎
　
　このたびは、図面検定２級に合格するこ
とでき、とても嬉しく思っています。
　私は武蔵工業㈲で溶接作業を担当してい
ますが、仕事をするうえで図面の知識が必
要だと感じ今回の検定に挑戦しました。
　合格できたのは先輩方の指導のおかげに
加え、会社が学ぶ機会を与えてくれたおか
げもあり改めて感謝しています。
　今回の学びを活かし仕事のスキルをさら
に高めていきたいと思います。
　最後になりましたが、このような貴重な
機会を与えてくださった小林社長をはじめ、
会社の皆様、群馬県シートメタル工業会の
皆様に心より感謝申し上げます。

矢内精工㈱ 

　　坂部　勇太
　
　私は矢内精工㈱で設計を担当しておりま
す。
　この度は板金図面検定２級に合格するこ
とができ、大変嬉しく思います。
　今までは展開長の計算などを自分なりに
計算していましたが、受験に際して事前の
講習会では詳しく学ぶことができ大変勉強
になりました。

　また自分の考え方は間違っていなかった
と自信を持つことができました。
　今回学んだことを実務でも活かして経験
を積み、板金図面検定１級にチャレンジし
たいと思います。
　最後に、このような機会を頂きましてあ
りがとうございました。

㈱西村製作所

　　蓑田　　椛
　
　私はモノ作りに興味が有り、㈱西村製作
所に入社して二年目になります。現在、先
輩からの指導を受けながらベンダーに取り
組んでいます。会社からの薦めもあり板金
図面検定２級に挑戦し、合格することがで
きて大変喜んでいます。検定のための講習
会などを通じて、改めて図面を基礎から勉
強することができました。
　今回得られた知識や経験を忘れずに、こ
れからの仕事に活かしていきたいと思いま
す。最後になりますが、受験の機会と協力
を頂いた皆さんに感謝致します。ありがと
うございました。

㈱西村製作所

　　春山　　遼
　
　私は㈱西村製作所でプログラミングから
検査・出荷工程まで、多岐にわたり経験を
積んでいます。今回の試験を通して、すべ
ての工程において基礎となる図面の知識が
得られたことは、多能工を目指すに私にと
って大変有益なものとなりました。また、
得られた知識を全社で共有することで、会
社全体として、お客様の要求に応えられる
ような知識や理解度の底上げにも貢献でき
ると思います。今回、このような機会を与
えて下さった、会社の皆さんや工業会の皆
様に、この場をお借りして改めて感謝申し
上げます。

㈲山之内製作所

　　新妻　一徹
　
　㈲山之内製作所でレーザー加工機のオペ
レーターを担当しております。
　この度、板金図面検定２級を受ける機会
を頂き新しい知識をたくさん学び、深める
ことが出来ました。
　自分の作業工程に関わる知識も多くあり、
これらを仕事に活かしていき更なる向上を
目指していきたいです。
　このような機会を頂き関係者の皆様に感
謝申し上げます。

㈲山之内製作所

　　早川　隼矢
　
　今回、板金図面検定２級に合格すること
が出来て大変うれしく思います。
　私はベンダーを担当しており、毎日図面
を見ていますが今回の試験では見慣れない
記号や用語が数多くあって不安になりまし
たが、群馬県シートメタル工業会様主催の
講習会で学び、資料を見直すなどして合格
することができました。
　今回学んだ事を活かしていきたいと思い
ます。

㈲山之内製作所

　　松倉　　孝
　
　私は㈲山之内製作所で生産管理を担当し
ています。
　今回、板金図面検定２級に合格すること
ができ大変嬉しく思っております。
　講習会では、自分自身の経験知識に基づ
く知見があいまいであることを痛感しまし
たが、丁寧かつ実践的な指導で合格するこ
とが出来ました。
　今後は実際の業務で更にスキルアップを
図っていきます。
　また、このようの機会を与えて頂いた会
社と関係各位に心より感謝致します。

㈲山之内製作所

　　中谷　孝行
　
　私は㈲山之内製作所でプログラム作成を
担当しています。
　この度、会社にお願いをして板金図面検
定２級を受けさせてもらいました。
　先輩方が合格していることや自分の仕事
柄、プレッシャーがありましたが、先輩方
のアドバイスなどもあり無事合格すること
ができました。
　板金図面検定の内容は日々の業務で必要
なものも多くあり、大変ためになるものば
かりでした。
　この様な経験をさせていただいた会社や
シートメタル工業会の皆様に感謝するとと
もに、今後は後輩の育成や１級の合格を目
指して精進していきたいと思います。

㈱西村製作所

　　新井　貴久
　
　私は㈱西村製作所でベンダーを中心に周
辺工程を任されております。２０年以上こ
の精密板金の仕事に携わるうえで、今まで
の経験を体系的に振り返る意味も含めて、
今回この試験に臨みました。「落ちる訳に
はいかない。」と言うプレッシャーの中、
合格することが出来、積み重ねてきたモノ
が実ったような感覚を得ることができまし
た。この経験を糧に、これからも更なる品
質向上や後輩指導に邁進していきたいと思
います。
　今回、このような機会を与えて下さった、
会社やシートメタル工業会の皆様に、この
場をお借りしてお礼申し上げます。ありが
とうございました。

　１級

　１級
　２級

　２級

　２級

　２級

　２級

　１級

順不同

技能検定合格者
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㈱茂木工業所

　　橋本　昌之

　私は㈱茂木工業所で溶接を担当していま
す。この度、技能検定２級に合格したこと
により日々の業務に自信を持つことが出来
ました。
　これもこの様な機会を与えて下さった茂
木社長はじめ、会社の皆様、群馬県シート
メタル工業会関係者の各位に対し、心より
感謝いたします。

島田工業㈱

　　寺澤美佐子

　この度、はじめて機械板金作業２級を受
検致しまして、日頃多くの方々に支えて頂
いている事を実感しました。
　以前は数値制御１級を受験させて頂き、
その際得た知識、技術等を仕事でも生かす
事ができ、今回の技能検定を受験するきっ
かけになりました。
　有資格者の先輩方に経験に基づいたご指
導のもと、万全の体制で試験に臨めたと思
います。
　こうして私が合格する事が出来たのは、
私個人の力ではなく、弊社全体の力だと思
います。
　単に知識や技術を認めて頂けるだけのも
のでなく、多くの方々に支えられている事
を再認識し感謝の気持ちを改めて感じる転
機にもなりました。
　最後に今回の受験機会を与えてください
ました皆様、並びに御指導頂きましたシー
トメタル工業会の皆様に心より感謝致しま
す。

武蔵工業㈲

　　久保田佳夫

　私は、武蔵工業㈲でＣＡＤ及びブランク
工程のスケジューリングを担当しています。
　今回は数値制御タレットパンチプレス板
金作業の１級に挑戦しました。
　２級は何とか取得できましたが、１級と
なるとさらに難度が上がるのでとても不安
でした。
　何度も過去問を解いたり、事前にタレパ

ンの実機で練習することで不安を解消して
いきました。
　諸先輩方のアドバイスもあり、今回も何
とか合格する事ができました。
　今後は、得た知識を業務に活かしつつ、
後進の指導にも努めて参ります。
　最後に、このような機会を与えて下さっ
た皆様に心より感謝申し上げます。

岡部工業㈱

　　清水　友樹

　私は岡部工業でＮＣＴ作業を担当してい
ます。
　図面の見方から割付まで先輩方にご指導
を頂き、今まで以上に理解を深める事が出
来ました。数値タレットパンチプレス板金
２級に無事に合格し、知識も身についてと
てもいい経験になりました。
　これからも身に着いた知識や経験を生か
して会社に貢献していき板金作業1級を目
指して頑張ります。
　今回協力してくれた方々に感謝申し上げ
ます。
　またこのような機会を与えてくださいま
した会社の皆様、群馬県シートメタル工業
会の皆様に心より感謝申し上げます。

㈱アリギス

　　高山　　晟

　私は㈱アリギスで営業と設計を担当して
います。
　今回、板金図面検定１級を受験させてい
ただきました。検定を受験するにあたり、
学科が不安ではありましたが、事前講習会
や社内の勉強会などで先輩方に教えて頂き
合格することができました。今後は今回得
た知識でスキルアップをするとともに、こ
こで勉強をやめず今後も成長をしていきた
いと思います。
　最後になりますが、このような機会を与
えてくださった会社の皆様、並びにシート
メタル工業会関係者各位に心より感謝申し
上げます。

島田工業㈱

　　藤生　明春

　私は、島田工業㈱でプログラム及びＤＸ
推進を担当しています。
　自分の知識と技術の向上のために受検さ
せていただきました。
　毎回、実技はクリアするのですが学科の
８割越えが障壁で今回がのべ７回目の図面
検定挑戦でした。
　勉強を進めるにあたり、あまりにも自分
の知識の無さを痛感し、合格はおろか受検
する資格すらないのではと思うことさえあ
りました。しかしながら会社のサポートや
講習会を通じて少しずつ知識を積み重ねる
ことができました。その結果が今回の合格
につながったのだと思います。
　今後は、図面検定を通じて得た知識を活
かし、少しでも会社に貢献できるよう精進
する所存です。併せて今回の合格を糧とし、
会社全体の士気を高め、社内のＤＸ推進に
励み、更なる自己成長を図るべく日々努力
する所存です。
　最後に、この機会を与えてくださいまし
た島田社長、受検にあたりサポートしてく
ださいました会社の皆様、ご指導ください
ました群馬県シートメタル工業会、関係者
各位に心より感謝いたします。

㈱シンノエパック 

　　高橋　和美
　
　前年の板金図面検定２級に続き、更なる
向上のため１級を受験しましたが内心「本
当に合格できるのか？」と不安の日々のな
か、講習会の受講と業務時間後に先輩に勉
強会をして頂いたことで自信も付き無事合
格することができました。
　今後は更なるスキルアップを目指し、自
身を磨いていきたいと思います。
　最後に、このような機会を与えて下さっ
た新野社長、勉強会でご指導下さった諸先
輩方、群馬県シートメタル工業会の関係者
様に心より感謝申し上げます。

㈱アリギス

　　笠原　　崇

　私の技能検定の１級合格は自分の力だけ
では成し遂げられませんでした。教えて下
さった上司、先輩方や、励まして下さった
仲間がいてこそです。たくさんの方が応援
して下さったお陰で技術と知識をフルに活
かせたからだと感じてます。
　これからは日々の業務で恩返しして行き
ます。

㈱吉田鉄工所

　　亀井　　司

　私は㈱吉田鉄工所でベンダー作業を担当
しています。今回検定を通じて普段の業務
では学ぶ機会が少なかった複雑な形状につ
いての知識、安全作業についてより深く学
ぶことが出来大変良い経験になりました。
今回学んだことを普段の業務で生かし、業
務の質を向上させていきたいと思います。
また、今回学んだ経験を後任の育成に生か
していきたいと思います。
　最後にこのような機会を与えて下さった
会社の皆様並びに群馬県シートメタル工業
会様に感謝いたします。

㈱キーテクノロジー

　　宮前　裕史

　この度、無事に工場板金１級を合格する
事が出来ました。
　前回は焦っていまい失敗してしまったの
で、今回は検定内容のシャーリング加工、
プレス加工の練習を繰り返し、作業時間が
短縮されていき品質も上がっていくことに
達成感を感じ自信に繋がりました。資格の
取得はゴールではなく、手段、通過点だと
考えています。
　更なる飛躍や、検定で学んだことを後輩
の技能向上の為に活かしていきます。
　最後に、このような機会を与えて下さい
ました会社の皆様、群馬県シートメタル工
業会の皆様に心より感謝申し上げます。

武蔵工業㈲

　　金　　康喜

　私は、武蔵工業㈲で切削作業を担当して
おります。
　今回は工場板金２級を受検しました。
　以前はベンダー作業をしておりましたが、
作業から離れ時間も経っており、また学科
などの不安もありましたが会社が受験にあ
たり実技と学科の練習の機会をたくさん設
けて頂いたおかげで無事に合格できました。
　最後にこのような機会を与えて下さった
小林社長ならびにシートメタル工業会、関
係者各位に心より感謝申し上げます。

武蔵工業㈲

　　上岡　隆志

　私は、武蔵工業㈲でベンダー作業を担当
しています。今回は工場板金２級を受験し、
合格することができました。
　講習を受けるなかで、今まで触れること
の無かったシャーリングやスポット溶接機
を学ぶことができ、新たな知識を身に着け
ることが出来ました。今回の技能検定で学
んだことをこれからの業務に活かしていき
たいと思います。
　最後にこのような機会を与えて下さった
小林社長をはじめ会社の皆様、並びにシー
トメタル工業会の皆様に改めて感謝いたし
ます。

武蔵工業㈲

　　桑原　　隼

　私は武蔵工業㈲でベンダーのマシンオペ
レータ―を担当しております。
　全くの初心者から始めた職種でしたので
専門的な知識を広く求められる学科試験に
不安がありましたが、会社で業務終了後に
勉強会を開催してもらった結果、合格する
ことができました。
　得た知識を今後の業務に活用しさらなる
向上を目指していきたいと思います。
　今回、工場板金２級に合格することでき
て大変嬉しく思っています。試験に臨むに
あたり、共に勉強してくれた同僚や指導し
てくれた上司の方に感謝の気持ちでいっぱ
いです。

　最後にこのような機会を与えて下さった
小林社長、会社の皆様、群馬県シートメタ
ル工業会の皆様に改めて感謝を申し上げま
す。

武蔵工業㈲

　　沢山　寛樹

　今回、工場板金２級に合格することでき
て大変嬉しく思っています。試験に臨むに
あたり、共に勉強してくれた同僚や指導し
てくれた上司の方に感謝の気持ちでいっぱ
いです。
　会社でベンダーを担当しているので今回
新たに得た知識を活用していきたいと思い
ます。
　最後にこのような機会を与えて下さった
小林社長、会社の皆様、並びにシートメタ
ル工業会の皆様に改めて感謝を申し上げま
す。

㈱林製作所

　　富澤　勇毅

　私は㈱林製作所でベンダー作業を担当し
ております。
　今回、技能検定を受けるにあたり、先輩
方々の指導のおかげで無事に合格する事が
出来ました。
　今回得た知識を活かし、会社に貢献して
いきたいと思っております。
　最後になりますが、この様な機会を頂き、
ご協力頂いた皆様に心より感謝申し上げま
す。

㈱アリギス

　　林　　伸吾

　私は㈱アリギスで塗装を担当しています。
　塗装業務には中々結び付かせるのは難し
いと思いますが、講義で得た知識をしっか
りと業務に活かして仕事の幅を広げていき
たいと思います。
　最後になりますが、今回このような機会
を与えていただき感謝申し上げます。
　今回の経験で得たものを、少しずつでも
日々の業務に発揮していきたいと思います。

㈱アリギス

　　飯塚　大樹
　
　私は㈱アリギスで生産管理業務を担当し
ております。
　日常の業務での図面を見る機会もありま
すが、図面の読解力が足らず、お客様との
やり取りする中で上手く対応することが出
来ないこともありました。
　そのような中、今回検定を受けさせてい
ただくことになり、シートメタル工業会主
催の講習会を受けさせていただき、先輩方
にも丁寧に教えていただくことで２級に合
格することが出来ました。
　今回教えていただいた知識を日々の業務
に生かし、会社の力になれるように努力を
していきたいと思います。
　最後に、このような機会を与えてくださ
った会社の方々と群馬県シートメタル工業
会の関係者の皆様に感謝申し上げます。

㈱アリギス

　　関根　真人
　
　私は㈱アリギスで溶接を担当しています。
　日々後輩に指導する立場として日頃から
図面の解らない箇所は調べて理解に努めて
いましたがシートメタル工業会の講師の指
導並びに会社の先輩方からの指導により一
層知識の習得に繋げることが出来ました。
　今回図面検定で学んだ知識を職場で活か
し機会があれば１級に挑戦したいと思いま
す。
　最後に、このような機会を与えて頂いた
社長はじめ、群馬県シートメタル工業会の
関係各位心より感謝いたします。

㈱林製作所

　　馬場　　歩
　
　私は㈱林製作所で溶接作業を担当してい
ます。
　図面検定の内容は、日々の業務に関わる
所であり、自身のステップアップにつなが
っていくものだと考えております。
　試験を受けるにあたり、事前講習会や、
社内の勉強会等で指導していただいた事で、
新たな知識を身につける事が出来たと共に、
図面検定という試験に合格できたことをう
れしく思っております。
　最後になりますが、この様な機会を与え
てくださった会社の皆様、並びにシートメ
タル工業会関係者各位に心より感謝申し上
げます。

武蔵工業㈲

　　沢山　寛樹
　
　今回、図面検定２級に合格することでき
て大変嬉しく思っています。試験に臨むに
あたり、一緒に勉強してくれた同僚に感謝
の気持ちでいっぱいです。
　今回の検定で得た知識を自分の仕事に活
かし、更なるスキルアップを目指していき
たいと思います。
　最後にこのような機会を与えて下さった
小林社長、会社の皆様、並びに群馬県シー
トメタル工業会の皆様に改めて感謝を申し
上げます。

武蔵工業㈲

　　桑原　　隼
　
　私は武蔵工業㈲でベンダーのマシンオペ
レータ―を担当しております。
　日々の業務で図面を目にしていますが、
いざ試験勉強を始めると自分でも意識して
見れてなかった部分や理解できていない部
分がたくさんあることに気づかされました。
　会社では勉強会を開催していただき、遅
い時間にもかかわらず理解できるまで指導
してもらった結果、無事に合格することが
できました。
　今後は学んだことを業務に活かしてスキ
ルアップに繋げていきたいと思います。
　最後にこのような機会を与えて下さった
小林社長、会社の皆様、群馬県シートメタ
ル工業会の皆様に改めて感謝を申し上げま
す。

武蔵工業㈲ 

　　深澤　　虎
　
　このたびは、図面検定２級に合格するこ
とでき、とても嬉しく思っています。
　私は武蔵工業㈲で溶接作業を担当してい
ますが、仕事をするうえで図面の知識が必
要だと感じ今回の検定に挑戦しました。
　合格できたのは先輩方の指導のおかげに
加え、会社が学ぶ機会を与えてくれたおか
げもあり改めて感謝しています。
　今回の学びを活かし仕事のスキルをさら
に高めていきたいと思います。
　最後になりましたが、このような貴重な
機会を与えてくださった小林社長をはじめ、
会社の皆様、群馬県シートメタル工業会の
皆様に心より感謝申し上げます。

矢内精工㈱ 

　　坂部　勇太
　
　私は矢内精工㈱で設計を担当しておりま
す。
　この度は板金図面検定２級に合格するこ
とができ、大変嬉しく思います。
　今までは展開長の計算などを自分なりに
計算していましたが、受験に際して事前の
講習会では詳しく学ぶことができ大変勉強
になりました。

　また自分の考え方は間違っていなかった
と自信を持つことができました。
　今回学んだことを実務でも活かして経験
を積み、板金図面検定１級にチャレンジし
たいと思います。
　最後に、このような機会を頂きましてあ
りがとうございました。

㈱西村製作所

　　蓑田　　椛
　
　私はモノ作りに興味が有り、㈱西村製作
所に入社して二年目になります。現在、先
輩からの指導を受けながらベンダーに取り
組んでいます。会社からの薦めもあり板金
図面検定２級に挑戦し、合格することがで
きて大変喜んでいます。検定のための講習
会などを通じて、改めて図面を基礎から勉
強することができました。
　今回得られた知識や経験を忘れずに、こ
れからの仕事に活かしていきたいと思いま
す。最後になりますが、受験の機会と協力
を頂いた皆さんに感謝致します。ありがと
うございました。

㈱西村製作所

　　春山　　遼
　
　私は㈱西村製作所でプログラミングから
検査・出荷工程まで、多岐にわたり経験を
積んでいます。今回の試験を通して、すべ
ての工程において基礎となる図面の知識が
得られたことは、多能工を目指すに私にと
って大変有益なものとなりました。また、
得られた知識を全社で共有することで、会
社全体として、お客様の要求に応えられる
ような知識や理解度の底上げにも貢献でき
ると思います。今回、このような機会を与
えて下さった、会社の皆さんや工業会の皆
様に、この場をお借りして改めて感謝申し
上げます。

㈲山之内製作所

　　新妻　一徹
　
　㈲山之内製作所でレーザー加工機のオペ
レーターを担当しております。
　この度、板金図面検定２級を受ける機会
を頂き新しい知識をたくさん学び、深める
ことが出来ました。
　自分の作業工程に関わる知識も多くあり、
これらを仕事に活かしていき更なる向上を
目指していきたいです。
　このような機会を頂き関係者の皆様に感
謝申し上げます。

㈲山之内製作所

　　早川　隼矢
　
　今回、板金図面検定２級に合格すること
が出来て大変うれしく思います。
　私はベンダーを担当しており、毎日図面
を見ていますが今回の試験では見慣れない
記号や用語が数多くあって不安になりまし
たが、群馬県シートメタル工業会様主催の
講習会で学び、資料を見直すなどして合格
することができました。
　今回学んだ事を活かしていきたいと思い
ます。

㈲山之内製作所

　　松倉　　孝
　
　私は㈲山之内製作所で生産管理を担当し
ています。
　今回、板金図面検定２級に合格すること
ができ大変嬉しく思っております。
　講習会では、自分自身の経験知識に基づ
く知見があいまいであることを痛感しまし
たが、丁寧かつ実践的な指導で合格するこ
とが出来ました。
　今後は実際の業務で更にスキルアップを
図っていきます。
　また、このようの機会を与えて頂いた会
社と関係各位に心より感謝致します。

㈲山之内製作所

　　中谷　孝行
　
　私は㈲山之内製作所でプログラム作成を
担当しています。
　この度、会社にお願いをして板金図面検
定２級を受けさせてもらいました。
　先輩方が合格していることや自分の仕事
柄、プレッシャーがありましたが、先輩方
のアドバイスなどもあり無事合格すること
ができました。
　板金図面検定の内容は日々の業務で必要
なものも多くあり、大変ためになるものば
かりでした。
　この様な経験をさせていただいた会社や
シートメタル工業会の皆様に感謝するとと
もに、今後は後輩の育成や１級の合格を目
指して精進していきたいと思います。

㈱西村製作所

　　新井　貴久
　
　私は㈱西村製作所でベンダーを中心に周
辺工程を任されております。２０年以上こ
の精密板金の仕事に携わるうえで、今まで
の経験を体系的に振り返る意味も含めて、
今回この試験に臨みました。「落ちる訳に
はいかない。」と言うプレッシャーの中、
合格することが出来、積み重ねてきたモノ
が実ったような感覚を得ることができまし
た。この経験を糧に、これからも更なる品
質向上や後輩指導に邁進していきたいと思
います。
　今回、このような機会を与えて下さった、
会社やシートメタル工業会の皆様に、この
場をお借りしてお礼申し上げます。ありが
とうございました。

　２級

　２級

　１級

　２級

　１級

　１級

　１級

板金図面検定合格者
順不同
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㈱茂木工業所

　　橋本　昌之

　私は㈱茂木工業所で溶接を担当していま
す。この度、技能検定２級に合格したこと
により日々の業務に自信を持つことが出来
ました。
　これもこの様な機会を与えて下さった茂
木社長はじめ、会社の皆様、群馬県シート
メタル工業会関係者の各位に対し、心より
感謝いたします。

島田工業㈱

　　寺澤美佐子

　この度、はじめて機械板金作業２級を受
検致しまして、日頃多くの方々に支えて頂
いている事を実感しました。
　以前は数値制御１級を受験させて頂き、
その際得た知識、技術等を仕事でも生かす
事ができ、今回の技能検定を受験するきっ
かけになりました。
　有資格者の先輩方に経験に基づいたご指
導のもと、万全の体制で試験に臨めたと思
います。
　こうして私が合格する事が出来たのは、
私個人の力ではなく、弊社全体の力だと思
います。
　単に知識や技術を認めて頂けるだけのも
のでなく、多くの方々に支えられている事
を再認識し感謝の気持ちを改めて感じる転
機にもなりました。
　最後に今回の受験機会を与えてください
ました皆様、並びに御指導頂きましたシー
トメタル工業会の皆様に心より感謝致しま
す。

武蔵工業㈲

　　久保田佳夫

　私は、武蔵工業㈲でＣＡＤ及びブランク
工程のスケジューリングを担当しています。
　今回は数値制御タレットパンチプレス板
金作業の１級に挑戦しました。
　２級は何とか取得できましたが、１級と
なるとさらに難度が上がるのでとても不安
でした。
　何度も過去問を解いたり、事前にタレパ

ンの実機で練習することで不安を解消して
いきました。
　諸先輩方のアドバイスもあり、今回も何
とか合格する事ができました。
　今後は、得た知識を業務に活かしつつ、
後進の指導にも努めて参ります。
　最後に、このような機会を与えて下さっ
た皆様に心より感謝申し上げます。

岡部工業㈱

　　清水　友樹

　私は岡部工業でＮＣＴ作業を担当してい
ます。
　図面の見方から割付まで先輩方にご指導
を頂き、今まで以上に理解を深める事が出
来ました。数値タレットパンチプレス板金
２級に無事に合格し、知識も身についてと
てもいい経験になりました。
　これからも身に着いた知識や経験を生か
して会社に貢献していき板金作業1級を目
指して頑張ります。
　今回協力してくれた方々に感謝申し上げ
ます。
　またこのような機会を与えてくださいま
した会社の皆様、群馬県シートメタル工業
会の皆様に心より感謝申し上げます。

㈱アリギス

　　高山　　晟

　私は㈱アリギスで営業と設計を担当して
います。
　今回、板金図面検定１級を受験させてい
ただきました。検定を受験するにあたり、
学科が不安ではありましたが、事前講習会
や社内の勉強会などで先輩方に教えて頂き
合格することができました。今後は今回得
た知識でスキルアップをするとともに、こ
こで勉強をやめず今後も成長をしていきた
いと思います。
　最後になりますが、このような機会を与
えてくださった会社の皆様、並びにシート
メタル工業会関係者各位に心より感謝申し
上げます。

島田工業㈱

　　藤生　明春

　私は、島田工業㈱でプログラム及びＤＸ
推進を担当しています。
　自分の知識と技術の向上のために受検さ
せていただきました。
　毎回、実技はクリアするのですが学科の
８割越えが障壁で今回がのべ７回目の図面
検定挑戦でした。
　勉強を進めるにあたり、あまりにも自分
の知識の無さを痛感し、合格はおろか受検
する資格すらないのではと思うことさえあ
りました。しかしながら会社のサポートや
講習会を通じて少しずつ知識を積み重ねる
ことができました。その結果が今回の合格
につながったのだと思います。
　今後は、図面検定を通じて得た知識を活
かし、少しでも会社に貢献できるよう精進
する所存です。併せて今回の合格を糧とし、
会社全体の士気を高め、社内のＤＸ推進に
励み、更なる自己成長を図るべく日々努力
する所存です。
　最後に、この機会を与えてくださいまし
た島田社長、受検にあたりサポートしてく
ださいました会社の皆様、ご指導ください
ました群馬県シートメタル工業会、関係者
各位に心より感謝いたします。

㈱シンノエパック 

　　高橋　和美
　
　前年の板金図面検定２級に続き、更なる
向上のため１級を受験しましたが内心「本
当に合格できるのか？」と不安の日々のな
か、講習会の受講と業務時間後に先輩に勉
強会をして頂いたことで自信も付き無事合
格することができました。
　今後は更なるスキルアップを目指し、自
身を磨いていきたいと思います。
　最後に、このような機会を与えて下さっ
た新野社長、勉強会でご指導下さった諸先
輩方、群馬県シートメタル工業会の関係者
様に心より感謝申し上げます。

㈱アリギス

　　笠原　　崇

　私の技能検定の１級合格は自分の力だけ
では成し遂げられませんでした。教えて下
さった上司、先輩方や、励まして下さった
仲間がいてこそです。たくさんの方が応援
して下さったお陰で技術と知識をフルに活
かせたからだと感じてます。
　これからは日々の業務で恩返しして行き
ます。

㈱吉田鉄工所

　　亀井　　司

　私は㈱吉田鉄工所でベンダー作業を担当
しています。今回検定を通じて普段の業務
では学ぶ機会が少なかった複雑な形状につ
いての知識、安全作業についてより深く学
ぶことが出来大変良い経験になりました。
今回学んだことを普段の業務で生かし、業
務の質を向上させていきたいと思います。
また、今回学んだ経験を後任の育成に生か
していきたいと思います。
　最後にこのような機会を与えて下さった
会社の皆様並びに群馬県シートメタル工業
会様に感謝いたします。

㈱キーテクノロジー

　　宮前　裕史

　この度、無事に工場板金１級を合格する
事が出来ました。
　前回は焦っていまい失敗してしまったの
で、今回は検定内容のシャーリング加工、
プレス加工の練習を繰り返し、作業時間が
短縮されていき品質も上がっていくことに
達成感を感じ自信に繋がりました。資格の
取得はゴールではなく、手段、通過点だと
考えています。
　更なる飛躍や、検定で学んだことを後輩
の技能向上の為に活かしていきます。
　最後に、このような機会を与えて下さい
ました会社の皆様、群馬県シートメタル工
業会の皆様に心より感謝申し上げます。

武蔵工業㈲

　　金　　康喜

　私は、武蔵工業㈲で切削作業を担当して
おります。
　今回は工場板金２級を受検しました。
　以前はベンダー作業をしておりましたが、
作業から離れ時間も経っており、また学科
などの不安もありましたが会社が受験にあ
たり実技と学科の練習の機会をたくさん設
けて頂いたおかげで無事に合格できました。
　最後にこのような機会を与えて下さった
小林社長ならびにシートメタル工業会、関
係者各位に心より感謝申し上げます。

武蔵工業㈲

　　上岡　隆志

　私は、武蔵工業㈲でベンダー作業を担当
しています。今回は工場板金２級を受験し、
合格することができました。
　講習を受けるなかで、今まで触れること
の無かったシャーリングやスポット溶接機
を学ぶことができ、新たな知識を身に着け
ることが出来ました。今回の技能検定で学
んだことをこれからの業務に活かしていき
たいと思います。
　最後にこのような機会を与えて下さった
小林社長をはじめ会社の皆様、並びにシー
トメタル工業会の皆様に改めて感謝いたし
ます。

武蔵工業㈲

　　桑原　　隼

　私は武蔵工業㈲でベンダーのマシンオペ
レータ―を担当しております。
　全くの初心者から始めた職種でしたので
専門的な知識を広く求められる学科試験に
不安がありましたが、会社で業務終了後に
勉強会を開催してもらった結果、合格する
ことができました。
　得た知識を今後の業務に活用しさらなる
向上を目指していきたいと思います。
　今回、工場板金２級に合格することでき
て大変嬉しく思っています。試験に臨むに
あたり、共に勉強してくれた同僚や指導し
てくれた上司の方に感謝の気持ちでいっぱ
いです。

　最後にこのような機会を与えて下さった
小林社長、会社の皆様、群馬県シートメタ
ル工業会の皆様に改めて感謝を申し上げま
す。

武蔵工業㈲

　　沢山　寛樹

　今回、工場板金２級に合格することでき
て大変嬉しく思っています。試験に臨むに
あたり、共に勉強してくれた同僚や指導し
てくれた上司の方に感謝の気持ちでいっぱ
いです。
　会社でベンダーを担当しているので今回
新たに得た知識を活用していきたいと思い
ます。
　最後にこのような機会を与えて下さった
小林社長、会社の皆様、並びにシートメタ
ル工業会の皆様に改めて感謝を申し上げま
す。

㈱林製作所

　　富澤　勇毅

　私は㈱林製作所でベンダー作業を担当し
ております。
　今回、技能検定を受けるにあたり、先輩
方々の指導のおかげで無事に合格する事が
出来ました。
　今回得た知識を活かし、会社に貢献して
いきたいと思っております。
　最後になりますが、この様な機会を頂き、
ご協力頂いた皆様に心より感謝申し上げま
す。

㈱アリギス

　　林　　伸吾

　私は㈱アリギスで塗装を担当しています。
　塗装業務には中々結び付かせるのは難し
いと思いますが、講義で得た知識をしっか
りと業務に活かして仕事の幅を広げていき
たいと思います。
　最後になりますが、今回このような機会
を与えていただき感謝申し上げます。
　今回の経験で得たものを、少しずつでも
日々の業務に発揮していきたいと思います。

㈱アリギス

　　飯塚　大樹
　
　私は㈱アリギスで生産管理業務を担当し
ております。
　日常の業務での図面を見る機会もありま
すが、図面の読解力が足らず、お客様との
やり取りする中で上手く対応することが出
来ないこともありました。
　そのような中、今回検定を受けさせてい
ただくことになり、シートメタル工業会主
催の講習会を受けさせていただき、先輩方
にも丁寧に教えていただくことで２級に合
格することが出来ました。
　今回教えていただいた知識を日々の業務
に生かし、会社の力になれるように努力を
していきたいと思います。
　最後に、このような機会を与えてくださ
った会社の方々と群馬県シートメタル工業
会の関係者の皆様に感謝申し上げます。

㈱アリギス

　　関根　真人
　
　私は㈱アリギスで溶接を担当しています。
　日々後輩に指導する立場として日頃から
図面の解らない箇所は調べて理解に努めて
いましたがシートメタル工業会の講師の指
導並びに会社の先輩方からの指導により一
層知識の習得に繋げることが出来ました。
　今回図面検定で学んだ知識を職場で活か
し機会があれば１級に挑戦したいと思いま
す。
　最後に、このような機会を与えて頂いた
社長はじめ、群馬県シートメタル工業会の
関係各位心より感謝いたします。

㈱林製作所

　　馬場　　歩
　
　私は㈱林製作所で溶接作業を担当してい
ます。
　図面検定の内容は、日々の業務に関わる
所であり、自身のステップアップにつなが
っていくものだと考えております。
　試験を受けるにあたり、事前講習会や、
社内の勉強会等で指導していただいた事で、
新たな知識を身につける事が出来たと共に、
図面検定という試験に合格できたことをう
れしく思っております。
　最後になりますが、この様な機会を与え
てくださった会社の皆様、並びにシートメ
タル工業会関係者各位に心より感謝申し上
げます。

武蔵工業㈲

　　沢山　寛樹
　
　今回、図面検定２級に合格することでき
て大変嬉しく思っています。試験に臨むに
あたり、一緒に勉強してくれた同僚に感謝
の気持ちでいっぱいです。
　今回の検定で得た知識を自分の仕事に活
かし、更なるスキルアップを目指していき
たいと思います。
　最後にこのような機会を与えて下さった
小林社長、会社の皆様、並びに群馬県シー
トメタル工業会の皆様に改めて感謝を申し
上げます。

武蔵工業㈲

　　桑原　　隼
　
　私は武蔵工業㈲でベンダーのマシンオペ
レータ―を担当しております。
　日々の業務で図面を目にしていますが、
いざ試験勉強を始めると自分でも意識して
見れてなかった部分や理解できていない部
分がたくさんあることに気づかされました。
　会社では勉強会を開催していただき、遅
い時間にもかかわらず理解できるまで指導
してもらった結果、無事に合格することが
できました。
　今後は学んだことを業務に活かしてスキ
ルアップに繋げていきたいと思います。
　最後にこのような機会を与えて下さった
小林社長、会社の皆様、群馬県シートメタ
ル工業会の皆様に改めて感謝を申し上げま
す。

武蔵工業㈲ 

　　深澤　　虎
　
　このたびは、図面検定２級に合格するこ
とでき、とても嬉しく思っています。
　私は武蔵工業㈲で溶接作業を担当してい
ますが、仕事をするうえで図面の知識が必
要だと感じ今回の検定に挑戦しました。
　合格できたのは先輩方の指導のおかげに
加え、会社が学ぶ機会を与えてくれたおか
げもあり改めて感謝しています。
　今回の学びを活かし仕事のスキルをさら
に高めていきたいと思います。
　最後になりましたが、このような貴重な
機会を与えてくださった小林社長をはじめ、
会社の皆様、群馬県シートメタル工業会の
皆様に心より感謝申し上げます。

矢内精工㈱ 

　　坂部　勇太
　
　私は矢内精工㈱で設計を担当しておりま
す。
　この度は板金図面検定２級に合格するこ
とができ、大変嬉しく思います。
　今までは展開長の計算などを自分なりに
計算していましたが、受験に際して事前の
講習会では詳しく学ぶことができ大変勉強
になりました。

　また自分の考え方は間違っていなかった
と自信を持つことができました。
　今回学んだことを実務でも活かして経験
を積み、板金図面検定１級にチャレンジし
たいと思います。
　最後に、このような機会を頂きましてあ
りがとうございました。

㈱西村製作所

　　蓑田　　椛
　
　私はモノ作りに興味が有り、㈱西村製作
所に入社して二年目になります。現在、先
輩からの指導を受けながらベンダーに取り
組んでいます。会社からの薦めもあり板金
図面検定２級に挑戦し、合格することがで
きて大変喜んでいます。検定のための講習
会などを通じて、改めて図面を基礎から勉
強することができました。
　今回得られた知識や経験を忘れずに、こ
れからの仕事に活かしていきたいと思いま
す。最後になりますが、受験の機会と協力
を頂いた皆さんに感謝致します。ありがと
うございました。

㈱西村製作所

　　春山　　遼
　
　私は㈱西村製作所でプログラミングから
検査・出荷工程まで、多岐にわたり経験を
積んでいます。今回の試験を通して、すべ
ての工程において基礎となる図面の知識が
得られたことは、多能工を目指すに私にと
って大変有益なものとなりました。また、
得られた知識を全社で共有することで、会
社全体として、お客様の要求に応えられる
ような知識や理解度の底上げにも貢献でき
ると思います。今回、このような機会を与
えて下さった、会社の皆さんや工業会の皆
様に、この場をお借りして改めて感謝申し
上げます。

㈲山之内製作所

　　新妻　一徹
　
　㈲山之内製作所でレーザー加工機のオペ
レーターを担当しております。
　この度、板金図面検定２級を受ける機会
を頂き新しい知識をたくさん学び、深める
ことが出来ました。
　自分の作業工程に関わる知識も多くあり、
これらを仕事に活かしていき更なる向上を
目指していきたいです。
　このような機会を頂き関係者の皆様に感
謝申し上げます。

㈲山之内製作所

　　早川　隼矢
　
　今回、板金図面検定２級に合格すること
が出来て大変うれしく思います。
　私はベンダーを担当しており、毎日図面
を見ていますが今回の試験では見慣れない
記号や用語が数多くあって不安になりまし
たが、群馬県シートメタル工業会様主催の
講習会で学び、資料を見直すなどして合格
することができました。
　今回学んだ事を活かしていきたいと思い
ます。

㈲山之内製作所

　　松倉　　孝
　
　私は㈲山之内製作所で生産管理を担当し
ています。
　今回、板金図面検定２級に合格すること
ができ大変嬉しく思っております。
　講習会では、自分自身の経験知識に基づ
く知見があいまいであることを痛感しまし
たが、丁寧かつ実践的な指導で合格するこ
とが出来ました。
　今後は実際の業務で更にスキルアップを
図っていきます。
　また、このようの機会を与えて頂いた会
社と関係各位に心より感謝致します。

㈲山之内製作所

　　中谷　孝行
　
　私は㈲山之内製作所でプログラム作成を
担当しています。
　この度、会社にお願いをして板金図面検
定２級を受けさせてもらいました。
　先輩方が合格していることや自分の仕事
柄、プレッシャーがありましたが、先輩方
のアドバイスなどもあり無事合格すること
ができました。
　板金図面検定の内容は日々の業務で必要
なものも多くあり、大変ためになるものば
かりでした。
　この様な経験をさせていただいた会社や
シートメタル工業会の皆様に感謝するとと
もに、今後は後輩の育成や１級の合格を目
指して精進していきたいと思います。

㈱西村製作所

　　新井　貴久
　
　私は㈱西村製作所でベンダーを中心に周
辺工程を任されております。２０年以上こ
の精密板金の仕事に携わるうえで、今まで
の経験を体系的に振り返る意味も含めて、
今回この試験に臨みました。「落ちる訳に
はいかない。」と言うプレッシャーの中、
合格することが出来、積み重ねてきたモノ
が実ったような感覚を得ることができまし
た。この経験を糧に、これからも更なる品
質向上や後輩指導に邁進していきたいと思
います。
　今回、このような機会を与えて下さった、
会社やシートメタル工業会の皆様に、この
場をお借りしてお礼申し上げます。ありが
とうございました。

　２級

　２級 　2級

　2級

　２級

　２級

　2級

　2級
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㈱茂木工業所

　　橋本　昌之

　私は㈱茂木工業所で溶接を担当していま
す。この度、技能検定２級に合格したこと
により日々の業務に自信を持つことが出来
ました。
　これもこの様な機会を与えて下さった茂
木社長はじめ、会社の皆様、群馬県シート
メタル工業会関係者の各位に対し、心より
感謝いたします。

島田工業㈱

　　寺澤美佐子

　この度、はじめて機械板金作業２級を受
検致しまして、日頃多くの方々に支えて頂
いている事を実感しました。
　以前は数値制御１級を受験させて頂き、
その際得た知識、技術等を仕事でも生かす
事ができ、今回の技能検定を受験するきっ
かけになりました。
　有資格者の先輩方に経験に基づいたご指
導のもと、万全の体制で試験に臨めたと思
います。
　こうして私が合格する事が出来たのは、
私個人の力ではなく、弊社全体の力だと思
います。
　単に知識や技術を認めて頂けるだけのも
のでなく、多くの方々に支えられている事
を再認識し感謝の気持ちを改めて感じる転
機にもなりました。
　最後に今回の受験機会を与えてください
ました皆様、並びに御指導頂きましたシー
トメタル工業会の皆様に心より感謝致しま
す。

武蔵工業㈲

　　久保田佳夫

　私は、武蔵工業㈲でＣＡＤ及びブランク
工程のスケジューリングを担当しています。
　今回は数値制御タレットパンチプレス板
金作業の１級に挑戦しました。
　２級は何とか取得できましたが、１級と
なるとさらに難度が上がるのでとても不安
でした。
　何度も過去問を解いたり、事前にタレパ

ンの実機で練習することで不安を解消して
いきました。
　諸先輩方のアドバイスもあり、今回も何
とか合格する事ができました。
　今後は、得た知識を業務に活かしつつ、
後進の指導にも努めて参ります。
　最後に、このような機会を与えて下さっ
た皆様に心より感謝申し上げます。

岡部工業㈱

　　清水　友樹

　私は岡部工業でＮＣＴ作業を担当してい
ます。
　図面の見方から割付まで先輩方にご指導
を頂き、今まで以上に理解を深める事が出
来ました。数値タレットパンチプレス板金
２級に無事に合格し、知識も身についてと
てもいい経験になりました。
　これからも身に着いた知識や経験を生か
して会社に貢献していき板金作業1級を目
指して頑張ります。
　今回協力してくれた方々に感謝申し上げ
ます。
　またこのような機会を与えてくださいま
した会社の皆様、群馬県シートメタル工業
会の皆様に心より感謝申し上げます。

㈱アリギス

　　高山　　晟

　私は㈱アリギスで営業と設計を担当して
います。
　今回、板金図面検定１級を受験させてい
ただきました。検定を受験するにあたり、
学科が不安ではありましたが、事前講習会
や社内の勉強会などで先輩方に教えて頂き
合格することができました。今後は今回得
た知識でスキルアップをするとともに、こ
こで勉強をやめず今後も成長をしていきた
いと思います。
　最後になりますが、このような機会を与
えてくださった会社の皆様、並びにシート
メタル工業会関係者各位に心より感謝申し
上げます。

島田工業㈱

　　藤生　明春

　私は、島田工業㈱でプログラム及びＤＸ
推進を担当しています。
　自分の知識と技術の向上のために受検さ
せていただきました。
　毎回、実技はクリアするのですが学科の
８割越えが障壁で今回がのべ７回目の図面
検定挑戦でした。
　勉強を進めるにあたり、あまりにも自分
の知識の無さを痛感し、合格はおろか受検
する資格すらないのではと思うことさえあ
りました。しかしながら会社のサポートや
講習会を通じて少しずつ知識を積み重ねる
ことができました。その結果が今回の合格
につながったのだと思います。
　今後は、図面検定を通じて得た知識を活
かし、少しでも会社に貢献できるよう精進
する所存です。併せて今回の合格を糧とし、
会社全体の士気を高め、社内のＤＸ推進に
励み、更なる自己成長を図るべく日々努力
する所存です。
　最後に、この機会を与えてくださいまし
た島田社長、受検にあたりサポートしてく
ださいました会社の皆様、ご指導ください
ました群馬県シートメタル工業会、関係者
各位に心より感謝いたします。

㈱シンノエパック 

　　高橋　和美
　
　前年の板金図面検定２級に続き、更なる
向上のため１級を受験しましたが内心「本
当に合格できるのか？」と不安の日々のな
か、講習会の受講と業務時間後に先輩に勉
強会をして頂いたことで自信も付き無事合
格することができました。
　今後は更なるスキルアップを目指し、自
身を磨いていきたいと思います。
　最後に、このような機会を与えて下さっ
た新野社長、勉強会でご指導下さった諸先
輩方、群馬県シートメタル工業会の関係者
様に心より感謝申し上げます。

㈱アリギス

　　笠原　　崇

　私の技能検定の１級合格は自分の力だけ
では成し遂げられませんでした。教えて下
さった上司、先輩方や、励まして下さった
仲間がいてこそです。たくさんの方が応援
して下さったお陰で技術と知識をフルに活
かせたからだと感じてます。
　これからは日々の業務で恩返しして行き
ます。

㈱吉田鉄工所

　　亀井　　司

　私は㈱吉田鉄工所でベンダー作業を担当
しています。今回検定を通じて普段の業務
では学ぶ機会が少なかった複雑な形状につ
いての知識、安全作業についてより深く学
ぶことが出来大変良い経験になりました。
今回学んだことを普段の業務で生かし、業
務の質を向上させていきたいと思います。
また、今回学んだ経験を後任の育成に生か
していきたいと思います。
　最後にこのような機会を与えて下さった
会社の皆様並びに群馬県シートメタル工業
会様に感謝いたします。

㈱キーテクノロジー

　　宮前　裕史

　この度、無事に工場板金１級を合格する
事が出来ました。
　前回は焦っていまい失敗してしまったの
で、今回は検定内容のシャーリング加工、
プレス加工の練習を繰り返し、作業時間が
短縮されていき品質も上がっていくことに
達成感を感じ自信に繋がりました。資格の
取得はゴールではなく、手段、通過点だと
考えています。
　更なる飛躍や、検定で学んだことを後輩
の技能向上の為に活かしていきます。
　最後に、このような機会を与えて下さい
ました会社の皆様、群馬県シートメタル工
業会の皆様に心より感謝申し上げます。

武蔵工業㈲

　　金　　康喜

　私は、武蔵工業㈲で切削作業を担当して
おります。
　今回は工場板金２級を受検しました。
　以前はベンダー作業をしておりましたが、
作業から離れ時間も経っており、また学科
などの不安もありましたが会社が受験にあ
たり実技と学科の練習の機会をたくさん設
けて頂いたおかげで無事に合格できました。
　最後にこのような機会を与えて下さった
小林社長ならびにシートメタル工業会、関
係者各位に心より感謝申し上げます。

武蔵工業㈲

　　上岡　隆志

　私は、武蔵工業㈲でベンダー作業を担当
しています。今回は工場板金２級を受験し、
合格することができました。
　講習を受けるなかで、今まで触れること
の無かったシャーリングやスポット溶接機
を学ぶことができ、新たな知識を身に着け
ることが出来ました。今回の技能検定で学
んだことをこれからの業務に活かしていき
たいと思います。
　最後にこのような機会を与えて下さった
小林社長をはじめ会社の皆様、並びにシー
トメタル工業会の皆様に改めて感謝いたし
ます。

武蔵工業㈲

　　桑原　　隼

　私は武蔵工業㈲でベンダーのマシンオペ
レータ―を担当しております。
　全くの初心者から始めた職種でしたので
専門的な知識を広く求められる学科試験に
不安がありましたが、会社で業務終了後に
勉強会を開催してもらった結果、合格する
ことができました。
　得た知識を今後の業務に活用しさらなる
向上を目指していきたいと思います。
　今回、工場板金２級に合格することでき
て大変嬉しく思っています。試験に臨むに
あたり、共に勉強してくれた同僚や指導し
てくれた上司の方に感謝の気持ちでいっぱ
いです。

　最後にこのような機会を与えて下さった
小林社長、会社の皆様、群馬県シートメタ
ル工業会の皆様に改めて感謝を申し上げま
す。

武蔵工業㈲

　　沢山　寛樹

　今回、工場板金２級に合格することでき
て大変嬉しく思っています。試験に臨むに
あたり、共に勉強してくれた同僚や指導し
てくれた上司の方に感謝の気持ちでいっぱ
いです。
　会社でベンダーを担当しているので今回
新たに得た知識を活用していきたいと思い
ます。
　最後にこのような機会を与えて下さった
小林社長、会社の皆様、並びにシートメタ
ル工業会の皆様に改めて感謝を申し上げま
す。

㈱林製作所

　　富澤　勇毅

　私は㈱林製作所でベンダー作業を担当し
ております。
　今回、技能検定を受けるにあたり、先輩
方々の指導のおかげで無事に合格する事が
出来ました。
　今回得た知識を活かし、会社に貢献して
いきたいと思っております。
　最後になりますが、この様な機会を頂き、
ご協力頂いた皆様に心より感謝申し上げま
す。

㈱アリギス

　　林　　伸吾

　私は㈱アリギスで塗装を担当しています。
　塗装業務には中々結び付かせるのは難し
いと思いますが、講義で得た知識をしっか
りと業務に活かして仕事の幅を広げていき
たいと思います。
　最後になりますが、今回このような機会
を与えていただき感謝申し上げます。
　今回の経験で得たものを、少しずつでも
日々の業務に発揮していきたいと思います。

㈱アリギス

　　飯塚　大樹
　
　私は㈱アリギスで生産管理業務を担当し
ております。
　日常の業務での図面を見る機会もありま
すが、図面の読解力が足らず、お客様との
やり取りする中で上手く対応することが出
来ないこともありました。
　そのような中、今回検定を受けさせてい
ただくことになり、シートメタル工業会主
催の講習会を受けさせていただき、先輩方
にも丁寧に教えていただくことで２級に合
格することが出来ました。
　今回教えていただいた知識を日々の業務
に生かし、会社の力になれるように努力を
していきたいと思います。
　最後に、このような機会を与えてくださ
った会社の方々と群馬県シートメタル工業
会の関係者の皆様に感謝申し上げます。

㈱アリギス

　　関根　真人
　
　私は㈱アリギスで溶接を担当しています。
　日々後輩に指導する立場として日頃から
図面の解らない箇所は調べて理解に努めて
いましたがシートメタル工業会の講師の指
導並びに会社の先輩方からの指導により一
層知識の習得に繋げることが出来ました。
　今回図面検定で学んだ知識を職場で活か
し機会があれば１級に挑戦したいと思いま
す。
　最後に、このような機会を与えて頂いた
社長はじめ、群馬県シートメタル工業会の
関係各位心より感謝いたします。

㈱林製作所

　　馬場　　歩
　
　私は㈱林製作所で溶接作業を担当してい
ます。
　図面検定の内容は、日々の業務に関わる
所であり、自身のステップアップにつなが
っていくものだと考えております。
　試験を受けるにあたり、事前講習会や、
社内の勉強会等で指導していただいた事で、
新たな知識を身につける事が出来たと共に、
図面検定という試験に合格できたことをう
れしく思っております。
　最後になりますが、この様な機会を与え
てくださった会社の皆様、並びにシートメ
タル工業会関係者各位に心より感謝申し上
げます。

武蔵工業㈲

　　沢山　寛樹
　
　今回、図面検定２級に合格することでき
て大変嬉しく思っています。試験に臨むに
あたり、一緒に勉強してくれた同僚に感謝
の気持ちでいっぱいです。
　今回の検定で得た知識を自分の仕事に活
かし、更なるスキルアップを目指していき
たいと思います。
　最後にこのような機会を与えて下さった
小林社長、会社の皆様、並びに群馬県シー
トメタル工業会の皆様に改めて感謝を申し
上げます。

武蔵工業㈲

　　桑原　　隼
　
　私は武蔵工業㈲でベンダーのマシンオペ
レータ―を担当しております。
　日々の業務で図面を目にしていますが、
いざ試験勉強を始めると自分でも意識して
見れてなかった部分や理解できていない部
分がたくさんあることに気づかされました。
　会社では勉強会を開催していただき、遅
い時間にもかかわらず理解できるまで指導
してもらった結果、無事に合格することが
できました。
　今後は学んだことを業務に活かしてスキ
ルアップに繋げていきたいと思います。
　最後にこのような機会を与えて下さった
小林社長、会社の皆様、群馬県シートメタ
ル工業会の皆様に改めて感謝を申し上げま
す。

武蔵工業㈲ 

　　深澤　　虎
　
　このたびは、図面検定２級に合格するこ
とでき、とても嬉しく思っています。
　私は武蔵工業㈲で溶接作業を担当してい
ますが、仕事をするうえで図面の知識が必
要だと感じ今回の検定に挑戦しました。
　合格できたのは先輩方の指導のおかげに
加え、会社が学ぶ機会を与えてくれたおか
げもあり改めて感謝しています。
　今回の学びを活かし仕事のスキルをさら
に高めていきたいと思います。
　最後になりましたが、このような貴重な
機会を与えてくださった小林社長をはじめ、
会社の皆様、群馬県シートメタル工業会の
皆様に心より感謝申し上げます。

矢内精工㈱ 

　　坂部　勇太
　
　私は矢内精工㈱で設計を担当しておりま
す。
　この度は板金図面検定２級に合格するこ
とができ、大変嬉しく思います。
　今までは展開長の計算などを自分なりに
計算していましたが、受験に際して事前の
講習会では詳しく学ぶことができ大変勉強
になりました。

　また自分の考え方は間違っていなかった
と自信を持つことができました。
　今回学んだことを実務でも活かして経験
を積み、板金図面検定１級にチャレンジし
たいと思います。
　最後に、このような機会を頂きましてあ
りがとうございました。

㈱西村製作所

　　蓑田　　椛
　
　私はモノ作りに興味が有り、㈱西村製作
所に入社して二年目になります。現在、先
輩からの指導を受けながらベンダーに取り
組んでいます。会社からの薦めもあり板金
図面検定２級に挑戦し、合格することがで
きて大変喜んでいます。検定のための講習
会などを通じて、改めて図面を基礎から勉
強することができました。
　今回得られた知識や経験を忘れずに、こ
れからの仕事に活かしていきたいと思いま
す。最後になりますが、受験の機会と協力
を頂いた皆さんに感謝致します。ありがと
うございました。

㈱西村製作所

　　春山　　遼
　
　私は㈱西村製作所でプログラミングから
検査・出荷工程まで、多岐にわたり経験を
積んでいます。今回の試験を通して、すべ
ての工程において基礎となる図面の知識が
得られたことは、多能工を目指すに私にと
って大変有益なものとなりました。また、
得られた知識を全社で共有することで、会
社全体として、お客様の要求に応えられる
ような知識や理解度の底上げにも貢献でき
ると思います。今回、このような機会を与
えて下さった、会社の皆さんや工業会の皆
様に、この場をお借りして改めて感謝申し
上げます。

㈲山之内製作所

　　新妻　一徹
　
　㈲山之内製作所でレーザー加工機のオペ
レーターを担当しております。
　この度、板金図面検定２級を受ける機会
を頂き新しい知識をたくさん学び、深める
ことが出来ました。
　自分の作業工程に関わる知識も多くあり、
これらを仕事に活かしていき更なる向上を
目指していきたいです。
　このような機会を頂き関係者の皆様に感
謝申し上げます。

㈲山之内製作所

　　早川　隼矢
　
　今回、板金図面検定２級に合格すること
が出来て大変うれしく思います。
　私はベンダーを担当しており、毎日図面
を見ていますが今回の試験では見慣れない
記号や用語が数多くあって不安になりまし
たが、群馬県シートメタル工業会様主催の
講習会で学び、資料を見直すなどして合格
することができました。
　今回学んだ事を活かしていきたいと思い
ます。

㈲山之内製作所

　　松倉　　孝
　
　私は㈲山之内製作所で生産管理を担当し
ています。
　今回、板金図面検定２級に合格すること
ができ大変嬉しく思っております。
　講習会では、自分自身の経験知識に基づ
く知見があいまいであることを痛感しまし
たが、丁寧かつ実践的な指導で合格するこ
とが出来ました。
　今後は実際の業務で更にスキルアップを
図っていきます。
　また、このようの機会を与えて頂いた会
社と関係各位に心より感謝致します。

㈲山之内製作所

　　中谷　孝行
　
　私は㈲山之内製作所でプログラム作成を
担当しています。
　この度、会社にお願いをして板金図面検
定２級を受けさせてもらいました。
　先輩方が合格していることや自分の仕事
柄、プレッシャーがありましたが、先輩方
のアドバイスなどもあり無事合格すること
ができました。
　板金図面検定の内容は日々の業務で必要
なものも多くあり、大変ためになるものば
かりでした。
　この様な経験をさせていただいた会社や
シートメタル工業会の皆様に感謝するとと
もに、今後は後輩の育成や１級の合格を目
指して精進していきたいと思います。

㈱西村製作所

　　新井　貴久
　
　私は㈱西村製作所でベンダーを中心に周
辺工程を任されております。２０年以上こ
の精密板金の仕事に携わるうえで、今まで
の経験を体系的に振り返る意味も含めて、
今回この試験に臨みました。「落ちる訳に
はいかない。」と言うプレッシャーの中、
合格することが出来、積み重ねてきたモノ
が実ったような感覚を得ることができまし
た。この経験を糧に、これからも更なる品
質向上や後輩指導に邁進していきたいと思
います。
　今回、このような機会を与えて下さった、
会社やシートメタル工業会の皆様に、この
場をお借りしてお礼申し上げます。ありが
とうございました。

　2級

　２級

　２級

　2級

　2級

　2級

　2級
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４月16日 第１５８回役員会
  北関東サテライトセンター 総務部会
５月16日 第２５回定期総会　第１５９回役員会
  プラザ・アリア 総務部会
６月８日 レーザ技能検定前講習会
  北関東サテライトセンター 生産部会
６月11日 第３３回親睦ゴルフコンペ
  赤城ゴルフ倶楽部 総務部会
６月15日 レーザ技能検定前講習会
  北関東サテライトセンター 生産部会
７月～ 第１回技能検定前学科講習
  オンデマンド 生産部会
７月～ 第２回技能検定前学科講習
  オンデマンド 生産部会
７月～ 第３回技能検定前学科講習
  オンデマンド 生産部会
７月～ 技能検定前実技講習
  オンデマンド 生産部会
７月18日 第１６０回役員会
  北関東サテライトセンター 総務部会
９月７日 プレス金型特別教育
  ㈱中沢工業所様 生産部会
10月５日 第１回板金図面検定講習会
  北関東サテライトセンター 生産部会

10月17日 第１６１回役員会
  北関東サテライトセンター 総務部会
10月23日 第３４回親睦ゴルフコンペ
  伊香保カントリークラブ 総務部会
10月26日 第２回板金図面検定講習会
  北関東サテライトセンター 生産部会
11月15～16日 国内視察研修
  北陸地方 経営部会
11月16日 板金図面検定試験　１・２級
  北関東サテライトセンター 生産部会
11月28日 青年部主催会員企業見学会
  ㈱林製作所様 青年部会
12月10日 第１６２回役員会・忘年会
  KADO 総務部会
１月23日 賀詞交歓会　第１６３回役員会
  エテルナ高崎 総務部会
１月25日 技能検定実技試験（１日目）
  ㈲中島製作所様 生産部会
２月15日 技能検定実技試験（２日目）
  島田工業㈱様 生産部会
３月12日 第１６４回役員会
  北関東サテライトセンター 総務部会
３月26日 青年部親睦ゴルフコンペ
  クラブ我山 青年部会

賀詞交歓会 賀詞交歓会

第２５回定期総会 第２５回定期総会

（2024年4月1日～2025年3月31日）
活動の軌跡
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群馬県シートメタル工業会趣旨
　群馬県一帯の板金加工業界を統一する組織をつくり技術情報・経営情報の交流、加工技術研究、経営研究、
新たな次代を迎えるにふさわしい体制を整えていこうという趣旨で設立いたしました。
　そして、これからは業界の横の繋がりをもつこと、その繋がりの中から必要な情報や知識を得ることなども
ますます重要になってくると思われます。
　情報の交流面では、会報「ＧＳＭＰ」（群馬板金広場）を創刊し、会員相互の情報交流に役立てて貰ってい
ます。
また、各種セミナーも積極的に開催し、会員相互の交流を深める場として活用していただいております。
　技能教育や人材育成の面では、「技能検定工場板金」の国家資格取得を目指し、また、板金加工通信講座の
活用にも取り組んでまいりました。
　「企業は人なり」と申します。資本力の少ない中小企業は、人でもたなければなりません。これからも人材
育成を、大きな柱として育てていきたいと考えております。

会員数　61社（令和7年3月末現在）
群馬県高崎市上並榎町342　群馬県シートメタル工業会

国内視察研修 国内視察研修

青年部主催会員企業見学会青年部主催会員企業見学会

第３３回親睦ゴルフコンペ 第３４回親睦ゴルフコンペ 青年部親睦ゴルフコンペ


